

La compañía Norwegian Cruise Lines anuncia 10 escalas en el Puerto de Valencia para 2017

Valencia, 2 de noviembre de 2016.- La compañía Norwegian Cruise Lines (NCL) tiene previsto incrementar de manera sobresaliente su presencia en el puerto de Valencia en 2017. En concreto, la naviera, una de las más importantes del mundo en su sector, ha programado diez escalas de sus buques en el recinto del Grao valenciano. De este modo, la compañía estadounidense vuelve a apostar por Valencia tras un ejercicio -2016- en el que únicamente se ha producido una escala.

Las previsiones que maneja Norwegian Cruise Lines incluyen siete escalas del buque Norwegian Spirit (11 y 22 de enero, 3 de febrero, 31 de marzo, 5 de mayo, 21 de noviembre y 24 de diciembre), dos escalas del Norwegian Epic (21 de octubre y 4 de noviembre) y una escala del Norwegian Joy el 10 de mayo. Precisamente, este último buque, que se encuentra todavía en astilleros, está considerado como el barco más innovador y lujoso de la flota de la compañía.

Los cruceros de Norwegian Cruise Lines se caracterizan por emplear el concepto Freestyle Cruising, que otorga a los pasajeros mayor libertad y flexibilidad a bordo.

Tráfico de cruceros

El puerto de Valencia cerró 2015 con un total de 371.374 turistas de cruceros y se prevé que en 2016 se alcancen 402.000 cruceristas. Actualmente, Valencia actúa como puerto base para las navieras MSC Cruceros y Costa Cruceros y recibe escalas de otras 34 compañías del sector. El Plan Estratégico de la APV prevé que para 2020 se alcancen los 600.000 pasajeros, 250 escalas y 40 navieras.

El puerto de Valencia dispone de dos muelles que permiten el atraque de buques de hasta 300 metros de eslora y otros tres muelles situados en la zona de la ampliación norte para aquellas naves que superan los 300 metros de eslora. Todas las infraestructuras cuentan con los últimos estándares en materia de calidad de servicio y seguridad al pasajero y al buque. Asimismo, está previsto que la APV saque el concurso para la construcción y explotación de la nueva terminal en el muelle de cruceros ubicado en la ampliación norte en 2017.